

Wels, 03.03.2025

Kompatibilitätserklärung Tigo TS4-F / -2F

Fronius International GmbH

bestätigt hiermit die Kompatibilität der folgenden Fronius-Wechselrichterfamilien mit Tigo TS4-F und Tigo TS4-2F:

- Fronius Symo GEN24
- Fronius Primo GEN24
- Fronius Verto
- Fronius Tauro
- Fronius Tauro ECO

Zusammenspiel mit AFCI

Der Einsatz von Tigo TS4-F und Tigo TS4-2F in Kombination mit aktiviertem Fronius Arc Guard (AFCI-Funktion des Fronius Wechselrichters) ist nicht zulässig.

Garantie

Die Verwendung von Tigo TS4-F und Tigo TS4-2F entsprechend dieser Kompatibilitätserklärung schränkt die Gewährleistungsansprüche des Fronius-Systems nicht ein.

Fronius übernimmt keine Haftung für das korrekte Funktionieren der Rapid Shutdown Funktionalität, für deren ordnungsgemäße Funktion ausschließlich die angeführten Tigo-Produkte verantwortlich sind.

Fronius International GmbH

Business Unit Solar Energy

Froniusplatz 1

4600 Wels



Fronius
FRONIUS INTERNATIONAL GMBH
Froniusplatz 1, 4600 Wels
Tel: +43(0)7242/241-0, Fax: 241-3013

Philipp Rechberger

Head of System Technology

Declaration of Compatibility Tigo TS4-F / -2F

Fronius International GmbH

Hereby confirms the compatibility of following Fronius inverter families with Tigo TS4-F and Tigo TS4-2F:

- Fronius Symo GEN24
- Fronius Primo GEN24
- Fronius Verto
- Fronius Tauro
- Fronius Tauro ECO

Interaction with AFCI

The use of Tigo TS4-F and Tigo TS4-2F in combination with activated Fronius Arc Guard (AFCI function of the Fronius inverter) is not permitted.

Warranty

The use of Tigo TS4-F and Tigo TS4-2F in accordance with this declaration of compatibility does not restrict the warranty claims of the Fronius system.

Fronius does not accept any liability for the correct functioning of the rapid shutdown, the proper functionality of which is exclusively the responsibility of the mentioned Tigo products.

Fronius International GmbH

Business Unit Solar Energy
Froniusplatz 1
4600 Wels




FRONIUS INTERNATIONAL GMBH
Froniusplatz 1, A-4600 Wels
Tel: +43(0)7241-0, Fax: 241-3013

Philipp Rechberger
Head of System Technology